

Die blutige Spur der Rache

Fortsetzung von Der Anfang oder das Ende

Von Nana-hime

Prolog: Die Rückkehr

Langsam schob sich der Erdschatten vor den Mond. Immer mehr und mehr verdeckte er den hellen Himmelskörper bis er nicht mehr zu sehen war. Schweigend saßen fünf Personen an den Ecken eines Pentagrammes und hielten sich an den Händen. Ihre mit Blut getränkten Waffen lagen vor ihnen. Dann brach eine von ihnen das Schweigen. Über ihre Lippen kamen Beschwörungsformeln die Tausende von Jahren alt waren. Das Blut lief aus den Waffen und floss in die Rinnen des Pentagrammes. Es vermischte sich und fing an zu brodeln. Ihr Gesang wurde immer lauter und das Blut brodelte immer heftiger bis es zu einer gleißend hellen Flamme wurde. Im Feuer stand eine Gestalt. Erst war sie nur undeutlich zu erkennen, schwach und ohne Konturen. Doch dann wurden sie immer stärker und er trat aus dem Feuer. Sasuke Uchiha war zurück.